
Subject: Laserkamm - Erfahrungen
Posted by Jacky81 on Tue, 27 Dec 2005 22:02:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich verwende nun den Laserkamm seit 4 Monaten und habe vorne deutlich Neuwuchs.
Dut nehme ich erst seit 5 Tagen, bitte nicht denken, es kommt von Dut.

Ich erkenne den Neuwuchs daran, dass vorne kürzere Haare, als die bestehenden sind und
zwar auch da, wo man denkt, da könnte niemals was wachsen.
Ansonsten fühlen sich meine Haare einfach göttlich gesund an und wirken allgemein dichter.
Meine ausgedünnte Front wird immer dichter, ich stell mich regelmäßig unter Licht und es ist
eindeutig dichter geworden!

Wie sind eure Erfahrungen mit dem Laserkamm?
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